

Ratifica Cuba en la ONU su compromiso y solidaridad con pueblo haitiano



Ginebra, 23 mar (RHC) El gobierno de Cuba ratificó este miércoles ante la Oficina de las Naciones Unidas en Ginebra su compromiso con el pueblo haitiano, y llamó a la comunidad internacional a honrar sus compromisos de ayuda y asistencia con la hermana nación.

Durante el XXXI período ordinario de sesiones del Consejo de Derechos Humanos, Anayansi Rodríguez, representante permanente de Cuba ante la organización internacional, enfatizó que urge atender las necesidades y prioridades de ese pueblo, al tiempo que reconoció que la situación en general sigue siendo compleja.

Apuntó la funcionaria que Cuba se mantiene cooperando con Haití para mejorar el disfrute de importantes derechos económicos, sociales y culturales. Es por eso que aportamos nuestra cooperación en el sector de la educación y de la salud, participamos en programas de desarrollo, de conjunto con otras naciones, respetando cabalmente la soberanía y autodeterminación de ese hermano país, recalcó.

Todos tenemos la obligación moral de aportar recursos financieros adicionales y mayor cooperación a dicha nación, no solo para la reconstrucción, sino especialmente para su desarrollo, concluyó.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/88252-ratifica-cuba-en-la-onu-su-compromiso-y-solidaridad-con-pueblo-haitiano>



Radio Habana Cuba